

Regionauten-Community Andi Leitner zu Favoriten

Teilnehmerrekord am 10. Herzlauf in Wien

3.430 Menschen liefen für herzkrankte Kinder

15. Mai 2024, 17:34 Uhr



2 Bilder

Veranstalterin Michaela Altendorfer beim Herzlauf Foto: foto moser hochgeladen von Andi Leitner

Rund dreieinhalbtausend Teilnehmer starteten am 7. Mai 2024 bei perfektem Laufwetter beim 10. Österreichischen Herzlauf in Wien. Die Veranstalter wählten als neue Lauflocation die Prater Hauptallee.

„An diesem besonderen Lauf erleben wir Emotion pur“, zeigt sich Veranstalterin Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin des gemeinnützigen Vereins Herzkinder Österreich, sichtlich gerührt und begeistert. „Viele von den Teilnehmern haben oft ein sehr enges Naheverhältnis zu herzkranken Kindern oder Erwachsenen, viele sind auch selbst betroffen. Es ist eine unglaublich schöne Energie, die hier für eine gute Sache entsteht und für alle spürbar wird“, sagt Altendorfer.

WOHIN IN WIEN? Aktuelle Events auf einen Blick Hier klicken

3-, 6- oder 9-Kilometerläufe und Nordic Walking mit buntem Rahmenprogramm

Den Start machte vormittags der Schülerlauf „kidsrun4kids“: Unter dem namensgebenden Motto „Kinder laufen für Kinder“ liefen 1.530 motivierte Volksschulkinder für die gute Sache. Ein begleitendes Kinderprogramm, wie zum Beispiel Kinderschminken u.a., lockerte die Bewerbe auf. Die Stimmung war mitreißend fröhlich.

Der Hauptlauf am Abend startete um 18.20 Uhr. Rund 1.900 Läuferinnen und Läufer nahmen daran teil und liefen unter dem Motto: „Achte auf dein Herz und laufe für meins“. Gelaufen und gewalkt wurde in den Distanzen 3-, 6- oder 9-Kilometer, organisiert vom Team Menitz/msm sportmedia, powered by Kinderpatenschaft Österreich.

Musikalisch umrahmt wurde der Herzlauf Wien von DJ Mike B, das gemeinsame Warm-Up vor dem Lauf wurde von Injoy Wien gestaltet. Tanz-Shows wurden von der Sportunion RRC Kreuzenstein Wien (Rock'n Roll Club) sowie die Premium Dancers dargeboten. Durch das kurzweilige Programm führten die beiden Moderatoren Martin und Max Patak.



Anzeige

Traumatelier in 1180 Wien...
Mittels Kunsttherapie die allgemeine psychische Gesundheit...



Aktuelle Themen

- Leopoldstadt
- Margareten
- Bildergalerie Wien
- Innere Stadt
- Polizei
- wien
- Döbling
- Wieden
- Genuss
- Bildergalerie
- Gedenken
- Polizeieinsatz

Meistgelesene Beiträge

- Wiener Küche**
1 Das Nigls in Ottakring tischt deftige Klassiker auf
- Über 100 km/h zu schnell**
2 Wiener Raser muss Führerschein und Auto abgegeben
- Gedenkfahrt von Bikern**
3 Großer Schock nach tödlichem Motorradunfall in Wien
- 22. Bezirk**
4 Grüne fordern "Masterplan Gehen" in der Langobardenstraße
- Hietzing**
5 Ein Nachbarschaftsfest für den Kampf gegen den "Monsterbau"
- Wiener Jugendbande**
6 12-Jährige missbraucht – noch mehr Opfer befürchtet